

Sommertour über die prachtvollen Alpenpässe

WÜRENLINGEN – Fröhorgens starteten 24 Bikerinnen und Biker der Senioren Töffgruppe Würenlingen zum traditionellen Pässe-Special, einer Tour nur für sattelfeste. Nach dem Kaffihalt in Schöpfheim gelangten sie über die Panoramastrasse Glaubenbielen zum Brünig. Über den Grimselpass fuhren die Teilnehmenden hinunter ins Goms, vorbei an den grossen Bauten des Pfadi-Bundeslagers, und dann über den höchsten befahrbaren Schweizerpass, den Nufenen ins Tessin. Von Airolo gings über die alte Tremola hinauf zum Gotthard Hospiz und nach dem Mittagshalt weiter nach Wassen, über den Sustenpass zurück nach Meiringen und wieder über den Brünig. Via Autobahn Lopper, Luzern und durchs Freiamt erreichten alle gesund und müde, aber glücklich den Ausgangspunkt.